

**Dankschreiben des Teams der Tafel Wasserburg:
Ein herzliches Dankeschön den Schnaitseer Spendern!**

Seit 2003 sammelt die Wasserburger Tafel überschüssige, aber ein-wandfreie Lebensmittel bei Produzenten, Supermärkten und Händlern, um diese an Menschen weiterzugeben, die auf Unterstützung angewiesen sind. Damit tragen wir dazu bei, Lebensmittelverschwendungen zu vermeiden und gleichzeitig einen sozialen Ausgleich zwischen Über-fluss und Mangel herbeizuführen. Unsere 35 Mitarbeitenden sind ausschließlich ehrenamtlich tätig, viele davon seit vielen Jahren. Menschen in Not zu helfen und die Freude am Helfen begeistert und motiviert uns. Wir leben in Zeiten, in denen steigende Lebenshaltungskosten und globale Krisen die Zahl der Bedürftigen auch in unserer Region steigen lassen: inzwischen unterstützt die Wasserburger Tafel rund 200 Haushalte. Diesen Einsatz könnten wir nicht leisten ohne großzügige Sach- und Geldspenden vieler Menschen, Unternehmen, Vereine und Initiativen, die wir immer wieder auch aus Schnaitsee erhalten. Mit dieser Unterstützung können wir auch künftig Menschen helfen, die in schwierigen Lebenslagen sind. **Dafür möchten wir ganz besonders DANKE sagen!** Wir freuen uns über jede Zuwendung, seien es Warenspenden oder Geldspenden. Sie können uns jederzeit über unsere Emailadresse kontaktieren: tafel-wasserburg@sd-obb.de
Telefonisch sind wir dienstags von 9 bis 13 Uhr erreichbar unter: 0176/88095716